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寺田会長クラブターゲット大切にしよう好い仲間と愛するクラブ

工 、
第２５０回例会５８年６月１６日第２５６号
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占水、一兇、合田、橋本、池田、-占lll土、竹之内、司会
土 屋 、 南 川 、 （ 病 欠 承 認 者 １ 名 ） ソ ン グ リ ー ダ ー

伊藤英夫君
上田利久君
「それでこそロータリー」

岡学の挨拶にみえていますので紹介するとともに、

御餓別を産し上げたいと思います。
＜迫出嬢挨拶＞この２９日にいよいよ出発します

が、この一ルドロータリーを辿して、また留学とい

う目的を血していろんな人と知り合うことが出来

私の世界が人変広がりました。このような機会を

与えて下さったことに対して、一生懸命勉強して

来ておこたえしようと思っています。

③先に社会乍仕委員会が実施した身障児招待の「

地ツ|綱」の'協業に対し、浅倉大和市育成会々災か
ら御礼状が届いていますので報告します。
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本日例会後、１９８２-８３年度地区協議会出

席名の打合せを行います。

<淵≦”ｽ報外>載
さ,::｡:'‘.‘ふざ．:．q:-.を:．.:;.｡:諺..::･も2'も:

和 IM佐ハ、水島院粘( ( I X )大和U IM i lクラブ

会員候補者）迫田浩子嬢（ロータリー財|､1奨学

生）
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〈ビ:；以::;久凌2、
広田弘君（雌沢北西）、小島民草君（〃木）、

細りf繁利君（東京町田中）、高坂武紘芯、山口隆

光君、目代秀夫君（大和）

，;<会室長熱報灸告>毒
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①布施会員が先に国際大会に固席された後、無辨
に洲,)国されました。またその際バナーを交換し、

｜受鐸れ…し…同賃し墜寸“
Ｌ②ロータリー財団奨学生の｢迫田浩子」さんが 』

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か
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会 、 長 ： 寺 田
会 長 イ レ ク ト ： 長 そ
副 会 長 ： 猪 熊
幹 事 ： 郡 司
会報委舅：̅伊藤(童）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ６ 月 ２ ３ 日
第７Ｍクラブ協議会
「１９８２-８３年度を終̅ｒして」
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親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君
本日のお祝いの人々を紹介します。

創業記念日寺田伍六君（６月２０日）
上村幹雄君（６月２１日）

長野俊八君（６月２１日）
※会報訂正※第２４９回例会（２５４号）の

「地引綱開催される」の記事中、浅沼会長は、浅
倉会長に訂正方。
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国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 北 砂 富 三 君

６月１１日の大和定住センターの人を招いての

野外パーティには、大勢の方に参加御協力をいた

だきありがとうございました。センターから、皆

様によろしくとのことでありました。またその時
の模様が、朝日新聞に掲載されましたので回覧し

ます。

新 ク ラ ブ 設 立 準 備 委 員 会 北 砂 富 三 君

大和田園クラブの創立総会が、明日６月１７日

午後２時より、第一勧銀中央林間支店で開催され

ますが、当クラブからも１７名の方が出席予定で

あります。

次 期 ク ラ ブ 奉 仕 担 当 理 事 上 田 利 久 君
７月中に予定のクラブフォーラムに、皆様の声

を反映させたいと思います。「希望の箱」への投

書を６月中にお願いします。

倉l l立ら周年記念総務委員会長谷川清一君
５周年記念式典の収支報告の概要がでましたが、

収入は、利息、寄付を含め、２，１３０，５７７円で、

支払は、まだ記念誌等の未払いがありますが、今

のところ１，７６３，９２０円で、約２５万円の剰余

金が生まれそうです。
ロータリー情報委員会委員長芦田敬治君

６月２２日（水）午後７時半より、私の自宅で

炉辺会合を開きますので、大勢の方の参加をお願
いします。特に新会員の方はお願いします。

ゴ ル フ 同 好 会 後 藤 定 毅 君

６月１９日（日）に、本年度最後の親睦ゴルフ

大会を開催しますが、若干の欠員がありますので

希望の方は申し出て下さい。

国 際 大 会 出 席 報 告 団 長 布 施 光 雄 君
カナダ、トロントのアイスアリーナで開かれま

したが、会場は１万人収容で、はいりきれないよ

うな状況でしたし、向笠RI会長が、流調な英語
でスピーチをされたのが印象的でした。

松本三郎君
(職業奉仕委員長）ひと．企業…点描⑭

①事業所名及び所在地（有）松本プロパン

大和市大和東３丁目１５番４号

②創業年月日昭和３５年８月１日

③事業内容及び事業のPR仕事上の苦労話等
プロパンガス、ガス器具、一般家庭厨房器具、

住宅設備機器一式、フ・ロパンガスが家庭用燃料
として使用され始めたのが昭和２７年ごろから

で、一般家庭へセールスに行くと「プロパンて

どんなパンですか？」と聞かれて、苦笑した事

がありました。ガス器具も始めはプロパンガス

用が無くて都市ガス用の器具をノーズルを改造
したりして使用してもらいました。その時期は

仕入は現在の川崎扇島までダットサントラック
で(750k３積）で約1200k3を積んで片道

早い時で３５分で走りました。信号は約５～６

機ぐらいで第２京浜国道を、フランク永井の歌
で「夜霧の第２国道」を歌いながら仕入に通っ

た思いがあります。現在は交通渋滞で昔がなつ

かしくなります。

④わたくしのロータリー観について

私は職業奉仕委員長を受けて始めてロータリー
の目的が解る事が出来ました。

⑤最も尊敬する歴史上の人物広池千九郎

⑥座右の銘自ら苦労してこれを人に領つ

⑦家族構成夫婦と子供３人

⑧趣味カメラ、歩く事、旅行
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私の生い立ちは、生れは長野県、いわゆる信濃
の奥、雪の飯山で、昭和１２年１１月に生まれま

して、幼年は雪の中での生活でありました。今思

えばよくぞまあ、こんな所に生まれたものだと思

いますが、兄弟は７人中の一番下、末子でありま

す。父は大工職人で、数人の職人を使用していま

したし、母は少しばかりの田畑をもっていたので、

戦時中は別としてまあまあの食生活は出来たよう

です。少年時代はスポーツに明け暮れて来ました。

さて建築設計での職業ですが、私は昭和４７年

までサラリーマンで、安藤建設という会社にいま

したが、当時は建築ブームでしたから自分でやっ

たらすごいだろうと思い、５年越に独立した訳で

す。そうして始めたその年（４８年）の１１月に

は、例のオイルショックです。もうかるどころか、

仕事はない、材料はない、やれば手形の不渡りで

手の付けようがなく、ほとほと大変でありました
が、現在は、大和市、防衛庁、神奈川県という官

庁を主体とした設計事務所になっています。

最後に私の人生の目的感ですが、男性にとって

は仕事は生活の母体であり、いわゆる生命活動の

中心であります以上は、何事にもいろんな山があ

り、その山を登る所に自己の練磨があり、成長が

あるし、その逆は行き詰まりであり、破壊である

と思います。ある有名人の言葉に、健設は死闘、

破壊は一瞬」という言葉がありますが、誠に生活
の真髄をとらえている言葉ではないかと思います。

同じ結果を出すなら、無意識に事の結果が出るよ
り、より価値的に決意し、決断して行った方が良
いのは決まっていますが、私の述べたいことは、
一瞬一瞬を大事にする事が、やがて将来の大きな

目的を達成できる原理であるという信念をもって
いるという事なのです。すべて自分の決意、決断

の行動で環境は変って行くと言う事であり、自分

以外のどこにも原因はありません。

神 作 彰 君

私は、昭和１９年３月６日に、東京中野区沼袋
で次男として生まれました。翌年戦災にあい、目

黒区五本木に移り、小学校時代を過ごしました。

父は「東横ビスケット」という会社を手広く経営

していましたが、父の仕事の都合により昭和３２

年中学入学と同時に、大和市下鶴間に越して来た
のであります。当時は畑が多く、家のまわりは背

丈以上に伸びた雑草が生い茂って、現在の様子か

らは想像が出来ない程に淋しい所でした。父の話

を借りますと、鶴間の駅から今の日産サニー販売

（旧市役所跡）までの国道２４６号線には、車体

工業と父の経営していたトウサンココアの二つし
かなかったということであります。中学、高校時

代を赤坂にある日大三高に学び、日本大学に進み

卒業しましたが、学生時代はもっぱら遊びに撤し
て学業は二の次でした。特にカーレース、麻雀が

好きで、月々決められた小遣いだけでは足りず、

ガソリンスタント．でアルバイトをしました。まさ

かアルバイトが本職になるとは夢にも思いません

でしたが、卒業と同時に現在の石井石油株式会社

に入社いたしました。昭和４３年３月に、学生時

代に全く偶然の出来事で電車の中で縁が生まれた

今の家内と結婚し、現住所に住んで１６年目にな

ります。家族は妻と子供２人です。

職業の石井石油入社時は、店舗も本店のみでし

たが、皆様の御愛顧により現在７店舗となりまし

た。同じ様に市内には当時、ガソリンスタント、が
１０店舗程でしたが、現在では５０店舗と増設さ

れ、大和市の経済成長を物語っているようです。

又別会社として油脂販売、相模鉱油、石井運輸、

昭和自動車がありますが、若輩ながら私も、石油

組合神奈川県常任理事及び大和支部長をさせてい
ただいていますが、業界の調整が年々難しくなっ

て来ておりまして、苦労をしているような状況で

あります。
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「みんなにロータリーを

みんなに奉仕を」

次期国際ロータリー会長

ウイリアム、Ｅ、スケルトン

会長イレクト
長谷川清一君次年度会長方針

ロータリーでは、５年毎にクラブの存在を祝う

習慣があるようでありまして、当クラブでも去る

５月１５日に、クラブ創立５周年をお祝いしたと

ころであります。その時には御承知のとおり、東

慶州ロータリークラブと姉妹クラブの締結式も行

なわれました。

このように次年度は、クラブ創立５周年という

創始期を完結致しまして、次の節句である１０周

年に向い、新らしい歩みを始める初年度となる訳
であります。５年前のクラブ創立当時は、会員が

２２名の小人数でありましたが、歴年皆さんの努

力で大勢の友人を迎えることができ、今日のよう

な会員数になって隆盛して来ている訳で、これか

らも今まで以上に、会員同志が親睦と研讃をはか

りながら、クラブの拡充に努めてまいりたいと考

えておりますので、皆様の格段の御協力をお願い

いたします。

それから５７年４月に、大和市が「明るくたく

ましい青少年が育つ都市」宣言を行っています。

宣言文は、「大和市の明日をにない、友愛にみち

た住みよい社会を築くのは青少年である。青少年

が自己の行動に自覚と責任をもち、心身ともに明

るくたくましく成長することは、すべての市民の

願いである。この願いを実現するため、青少年自

からの努力を期待するとともに、家庭・学校をは

じめ、地域社会が一体となり、市民の総力をあげ

て、青少年育成の施策を推進することを決意し、

宣言する。」と述べております。

大和中ロータリークラブは、大和市に存在して

おります。大和市の「明るくたくましい青少年が

育つ都市」宣言を契機に、私共の次代を担う「青

少年の心に、ロータリーのほほえみを」おくる年

度としたいことを、クラブ運営の方針にいたして
おります。

≦異冥型墜埋詠；
町田中RC細野会長始めて伺いました。よろ

しく。

大和RC高坂会員、目代会員、山口会員お世

話になります。

寺田会長、辻幹事先だっての茅ケ崎海岸身障児

地引綱、亦石井邸でのイント翁支那定住センタ
ーはげましの会には社会、国際両委員会の皆

さんには大変御苦労様でした。大成功お目出

とうございます。

北砂君過日６月１１日の定住センターの人達と
のパーティーで会員の皆様にお世話に成りま

した。感謝致します。

布施君トロントより無事帰国致しました。
５年間皆出席者一同（１２名）やっと五年例会

の皆出席をやりました。あとは解りません。

ルビーが光っています。

石渡君本日は三分おくれましたので。

寺田会長①６３才の誕生日祝っていただき有難
く･人生僅か５０年と謂った古人と比べ、１

２年も多く生きのび乍ら、達観の境に達し得

づ、困った男です。解かって来るまで宜敷く

御願い申し上げます。合掌

②寺田土木創立２５年、皆様の御蔭です。今

後共宜敷くお願い申し上げます。
上村君創業記念日を祝ってくださいまして有難

うございます。これからもしっかりやります。

長野君創業記念祝って頂き有難うございます。

早いもので２３年になりました。今後とも皆

様のご指導をお願い致します。

へ

へ


